

Die Zeit läuft weiter, sie bleibt nicht stehen und unsere Erde wird sich weiterdrehen.

Ich fühlte mich jung, wie ich es immer war.

Doch dann zog ich die Straße abwärts und mein Schatten wurde größer als meine Seele.

Da ging ich und wusste, ich leuchte hell und will zeigen wie alles dennoch zu Gold wird.

Und wenn du wirklich zuhörst, wird der Klang auch dich erreichen.

- Led Zeppelin - Stairway to Heaven -

Du wolltest noch bei uns bleiben und gingst doch so schnell.

Nun müssen wir den Weg in die Friedhofskapelle Hildburghausen zu deiner

Abschiedsstunde gehen und uns am Freitag, dem 19. November 2021

um 15.00 Uhr für immer von dir verabschieden.

Gudrun Maäß
* 01. Dezember 1961
† 30. Oktober 2021

Dein Lächeln bleibt ewig in unserem Herzen zurück.

Deine Kinder Dennis mit Janice, Pierre, Gilbert und Eric

Deine Schwester Gisela mit Kindern Rocco und Sabrina

Dein Mario

und alle die dich gerne hatten.

Hildburghausen und Gleicherwiesen, im Oktober 2021

